

La Une en 2

minutées...

Toute l'actualité au quotidien...

VENDREDI 30 MARS 2012

Au coeur de l'info...

Football : Angleterre

L'état de santé de Muamba continue de s'améliorer. Victime d'un arrêt cardiaque en plein match samedi, il pourra bientôt rejouer.

Suite en page 2...

Mexique : Tremblement de terre

Le violent séisme d'une magnitude de 7,4 qui a frappé le sud-ouest du Mexique mardi a fait 11 blessés et endommagé des centaines d'habitation.

Suite en page 5...

Francfort : Politique monétaire

La BCE veut commencer à préparer la fin de ses mesures exceptionnelles en faveur des banques

Suite en page 18...

En bref...

Los Angeles :

Le manoir où est mort Michael Jackson est en vente pour la somme de 23,9 millions de dollars.

Suite en page 24...

Toulouse : Tueries en France

Le suspect localisé et assiégé par la police le principale suspect des tueries qui ont fait morts en France.

Suite en page 8...

Veysonnaz : Ski alpin :

Championnat de Suisse Fränzi Aufdenblatten a remporté a Veysonnaz son premier titre de championne suisse de descente



Suite en page 17...

Météo : Grand beau !



L'école de Troinex participe à la semaine des médias



Deux élèves mettent en page la « une »...

Editorial

Deux classes de l'école de Troinex de 5 et 7 P participent au concours de « une ». Voilà comment cela s'est passé. Trois groupes d'enfants se sont partagés les rôles d'une rédaction : rédacteur en chef, journalistes, documentalistes, graphistes et illustrateurs. Grâce à cette expérience, nous avons pu expérimenté un métier passionnant : le journalisme!

Vive Pâques

Les enfants commencent à faire des bricolages de Pâques dans les classes nous voyons que des œufs, des lapins, des moutons et des poules...



Photo Chiara Von Loon

Les élections au conseil d'établissement

Des nouveaux membres seront élus le 4 mai



Surprise : le sport préféré des élèves est la danse !

Nous avons effectué au sondage dans toutes les classes de l'école afin de savoir quel était le sport favori des élève de l'école de Troinex. Voici les résultats :

La danse est le sport préféré des élèves à 35 %. En deuxième, on retrouve sans surprise le football avec 20 % des sondés et la natation et le basketball se partagent la troisième place du podium.



Photo Chiara Von Loon